

SANCTUAIRE DE NOTRE-DAME DE LOURDES DÉCRUE, NETTOYAGE ET RÉOUVERTURE DE LA GROTTE

Ce jeudi 14 juin, le Gave est en décrue constante. Le Sanctuaire de Lourdes vient de connaître un important phénomène de crue. A son niveau le plus haut, mercredi 13 juin vers midi, le Gave de Pau s'est stabilisé à un niveau de 2m90. A titre de comparaison, le niveau maximum atteint était 3m49, en 2012, et 4m75, en 2013.

C'est donc une inondation sérieuse qui se termine sans dégâts majeurs, grâce à la vigilance des services du Sanctuaire, notamment l'action de la cellule de veille et le déploiement du plan de protection contre les crues. Ces derniers investissements, soit 1,8 million d'euros (voir encadré ci-dessous), ont pu être réalisés grâce à la générosité des pèlerins après les dernières inondations de 2013. Il se sont avérés adaptés et très efficaces.

Aujourd'hui, l'espace Grotte est encore fermé. Il rouvrira ce soir, à 20h45, pour le lancement de la procession mariale aux flambeaux, en présence de Mgr Nicolas Brouwet. Les équipes du Sanctuaire, salariés et bénévoles, œuvrent pour nettoyer et remettre en état ce qui doit l'être.



HORAIRES - Jeudi 14 juin 2018

Aucun pèlerinage n'est annulé. Toutes les célébrations et processions prévues se déroulent aux horaires habituels, à la basilique du Rosaire. Tous les horaires sur www.lourdes-france.org. Les intentions des sinistrés de toute la région y seront particulièrement portées.

RAPPEL - LE DISPOSITIF DE PROTECTION CONTRE LES INONDATIONS DU SANCTUAIRE NOTRE-DAME DE LOURDES.

Suite aux inondations de 2013, le Sanctuaire avait investi 1,8 million d'euros, et dispose maintenant :

- de 207 mètres de batardeaux,
- de 90 portes et fenêtres étanches,
- d'une cellule de veille permanente,
- de matériel de pompage.

